

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Justizpolitik

Nr. 387/08 vom 19. November 2008

Thomas Stritzl zum Modellprojekt „Justiz 2010“

Zum heute von Justizminister Uwe Döring im Innen- und Rechtsausschuss vorgestellten Modellprojekt „Justiz 2010“ erklärt der justizpolitische Sprecher und stellvertretende Vorsitzende der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag:

„Mit dem heute vorgestellten Vorhaben kommt Justizminister Uwe Döring einer Entwicklung entgegen, die sich auch auf europäischer Ebene abzeichnet. Wir werden diese Initiative konstruktiv begleiten. Entscheidend wird sein, ob am Ende wirklich die in Rede stehenden Entscheidungsprozesse effizienter und effektiver gestaltet werden können.“